



Ganar Dinero es fácil Llenando Encuestas...
Llenando encuestas gano más de 3250 dólares al mes...
[Leer Cómo ->](#)



Por fin consiéte Haz dinero rápido...
Yo gané 34 dólares sólo por llenar encuestas...
[Leer Cómo ->](#)



Increíble, pero cierto Sencillo y confiable...
Me han bendecido con este ingreso de \$4,800 Dólares al mes...
[Leer Cómo ->](#)

Clasificados

» Ver mas

- CASAS
- AUTOS
- EMPLEOS
- OTROS

PORTADA COAHUILA NACIONAL INTERNACIONAL DEPORTES ESPECTACULOS VIDA Y ARTE TECNOLOGIA FINANZAS OPINION

Video | Galerías | Lo ultimo | Lo mas Leido | iPad | Cine Cartelera | Yo Reportero | RSS | Twitter

»Inicio » **Vida y arte** »

TAMANO DE LA LETRA: + - [Social icons]

Hombres y mujeres, prácticamente igual de perversos

vota: ★★★★★ | Existen 0 votos ★★★★★ [Recomendar](#) 12 personas recomiendan esto.

Fuente: Elena Sanz (Muy Interesante)
03 julio 2012

Tags Relacionados: [mujeres](#), [hombres](#), [fantasias sexuales](#), [sexualidad](#)

para ver su significado

Sin embargo, existen diferencias cuando se compara la frecuencia con que se tienen determinadas fantasías en ambos sexos. Las mujeres experimentan de modo agradable, con mayor frecuencia que los hombres, fantasías de tipo íntimo y romántico.



Foto: Archivo

Un estudio realizado por investigadores de la Universidad de Granada ha demostrado que no existen diferencias significativas entre las fantasías sexuales que experimentan habitualmente los hombres y las mujeres, ya que ambos sexos fantasean con aspectos íntimos o románticos que involucran a la pareja o persona amada.

Para llevar a cabo esta investigación, sus autores trabajaron con una muestra formada por 2.250 españoles (49,6% hombres y 50,4% mujeres), con edades comprendidas entre 18 y 73 años y que habían mantenido una relación de pareja heterosexual durante, al menos, los últimos seis meses.

Los resultados obtenidos indican que casi el 100% de hombres y mujeres ha experimentado alguna fantasía sexual de modo placentero y agradable a lo largo de su vida, y en torno el 80% de la muestra encuestada informa haber experimentado, al menos, una fantasía sexual de forma negativa o desagradable en algún momento.

Sin embargo, existen diferencias cuando se compara la frecuencia con que se tienen determinadas fantasías en ambos sexos. En concreto, los científicos observaron que las mujeres experimentan de modo agradable, con mayor frecuencia que los hombres, fantasías de tipo íntimo y romántico, teniendo estos pensamientos aproximadamente algunas veces al mes.

Sin embargo, los hombres piensan con mayor frecuencia que ellas en actividades exploratorias, relacionadas con sexo en grupo o búsqueda de nuevas sensaciones, como "ser promiscuo", "intercambio de parejas" o "participar en una orgía". La frecuencia de estas fantasías van desde "alguna vez en la vida" a "alguna vez al año".

Los investigadores de la Universidad de Granada advierten de que tener fantasía "favorece aspectos como el deseo o la excitación sexual, por lo que es un indicad sexual". En el marco de la terapia, afirman que es necesario tener en cuenta, ad presencia o ausencia de las fantasías, la actitud que presenta el paciente hacia es

Tags Relacionados: [mujeres](#), [hombres](#), [fantasias sexuales](#), [sexualidad](#)

Fuente: Elena Sanz (Muy Interesante)

Publicidad

¡Me pagan \$37 Dólares Por Cada Encuesta Que Lleno!



[Entérate AQUÍ cómo lo logré...](#)

Síguenos en:



Nuestra Comunidad

Entrar Debes estar conectado en Facebook para ver la actividad reciente de tus amigos.

- Sexo y más sexo; datos que no te imaginabas o no sabías - Vanguardia**
256 personas recomiendan esto.
- Madre de hijo de Peña Nieto arremete en Facebook - Vanguardia**
422 personas recomiendan esto.
- Presunto hijo de El Chapo Guzmán presumía lujos en Facebook - Vanguardia**
45 personas recomiendan esto.
- Mamá de Paulette, del luto a la fiesta - Vanguardia**
189 personas recomiendan esto.

Plug-in social de Facebook
VANGUARDIA on Facebook

[Lo ultimo](#) | [Lo mas leído](#) | [Lo mas comentado](#)



Vida y Arte
Desarrollan gel anticonceptivo para hombres, se aplica en la piel
26 junio 2012